

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2025

Im März 2025 fand die Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Dietmannsried statt. Der amtierende erste Schützenmeister Harald Schlumberger begrüßte Bürgermeister Werner Endres sowie die anwesenden Mitglieder und Ehrenmitglieder und ließ das vergangene Vereinsjahr Revue passieren.

Die gesetzten und beliebten Veranstaltungen des Schützenvereins werden mit Freude wahrgenommen und die sportlichen Erfolge verdienen große Anerkennung. Der Verein nahm an verschiedenen Wettkämpfen teil, unter anderem am Gauschießen, zwei Pokalschießen sowie an den Gaumeisterschaften und Rundenwettkämpfen.

Dank des unermüdlichen Einsatzes von Sportleiter Stefan Hess und dem Helferteam konnte bereits zum zweiten Mal ein 100-Schuss-Turnier stattfinden.

Auch gesellschaftliche Veranstaltungen wie das Sommergrillfest, Faschingsball und das Nikolausschießen fanden regen Zuspruch. Eine neue Vereinsluftpistole wurde angeschafft, und die Überprüfung der Schießstände durch das Landratsamt verlief nahezu ohne Beanstandungen.

Jugendleiterin Andrea Schmid berichtete über die Erfolge der Nachwuchsschützen, die an mehreren Wettkämpfen teilnahmen.

Vorstandschaft bestätigt – Ehrungen für langjährige Mitglieder

Bei den turnusmäßigen Wahlen wurde die gesamte Vorstandschaft im Amt bestätigt. Dies sind: Harald Schlumberger als erster Vorstand und Agnes Karg als seine Stellvertreterin. Kassiererin Birgit Letzner, Sportleiter Stefan Hess, die Jugendleiterinnen Andrea Schmid und Sara Bircheneder und Schriftführerin Gerti Aicher.

Für langjährige Vereinszugehörigkeit wurden mehrere Mitglieder geehrt. Marcus und Myrta Faber für 25 Jahre, sowie Gaby Brunner, Babsi Baur, Christian Greipel und Fritz Heiß für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit. Peter Wiedemann und Gilbert Brunner erhielten die silberne Verdienstnadel.

Mit Geschenken für jahrzehntelanges herausragendes Engagement für den Verein bedankte sich der Vorstand bei Maria und Hans Hörger, Karin Knauer und Jürgen Walter. Maria Hörger war jahrelang als Kassiererin und im Wirtschaftsdienst engagiert, Hans Hörger war in seiner langen Amtszeit als Sportleiter, Schützenmeister und im Wirtschaftsdienst tätig, Karin Knauer nahm jahrelang im Wirtschaftsdienst teil und Jürgen Walter verdiente sich als Jugendleiter und kümmert sich weiterhin um die Lichtgewehre des Gaus, die in Dietmannsried gelagert werden.. Gilbert Brunner kümmerte sich um die Elektrik und half überall, wo er gebraucht wurde. Bürgermeister Werner Endres lobte die Arbeit des Vereins und erinnerte daran, dass dieser bereits seit 298 Jahren besteht. Mit einem positiven Ausblick auf das kommende Jahr schloss die Versammlung.



Von links; Bürgermeister Werner Endress, Jürgen Walter, Marcus Faber, Schützenmeister Harald Schlumberger, Myrta Faber, Gilbert Brunner, Maria Hörger, Christian Greipel, Hans Hörger, Karin Knauer. Foto; Andrea Peter